

Nicaragua acoge encuentro de no proliferación de armas nucleares



Managua, 24 sep (RHC) Nicaragua acoge desde este martes el cuarto Curso sobre Desarme y No Proliferación de Armas Nucleares, en el que participan instituciones del Estado y el Gobierno, y el cuerpo diplomático acreditado en el país.

La necesidad de poner fin a la proliferación y amenazas de uso de armas nucleares es un reclamo constante de la humanidad, que reclama el derecho a vivir en paz, con dignidad, y a la autodeterminación, dijo en la apertura el titular de Relaciones Exteriores, Denis Moncada.

El canciller se refirió a la vigencia del Tratado de Tlatelolco, que establece la prescripción de esas armas de destrucción masiva para América Latina y el Caribe, pacto que valoró como la mayor contribución de la región a la paz y seguridad mundial.

Nicaragua es país signatario del Tratado de Tlatelolco en 1967, y lo ratificó en 1968 con la puesta en vigencia.

'Siendo congruente con nuestra vocación de paz, hemos reiterado la trascendencia que conlleva la prohibición total del empleo y la fabricación de armas nucleares y de todos los tipos de destrucción de armas en masa', aseguró Moncada.

Por su parte el representante para el desarme de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Sergio de Queiroz, recordó que dicho instrumento es un ejemplo para el resto del mundo en materia de concertación política en aras del bien común, no solo del área sino del resto del planeta.

El diplomático señaló que el objetivo del encuentro es dotar a los participantes de herramientas para continuar fortaleciendo y promoviendo una cultura de diálogo, reconciliación, seguridad, trabajo y paz.

Nicaragua firmó el 22 de septiembre de 2017 en la sede de la ONU el primer tratado sobre la prohibición de las armas nucleares.

Con esa firma, el país centroamericano ratificó su compromiso con el desarme, su posición a favor de la eliminación de las armas de destrucción masiva, y reiteró la disposición de trabajar por la paz y seguridad global, apuntó la ministra de Defensa, Rosa Adelina Barahona.

El encuentro, que concluye el 27 de septiembre, se organizó en saludo al Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares designado el 26 de septiembre por la ONU.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203007-nicaragua-acoge-encuentro-de-no-proliferacion-de-armas-nucleares>



Radio Habana Cuba